

Una nota del Ministerio de Asuntos Exteriores

ABSURDA NOTICIA PROCEDENTE DE MOSCÚ

Todas las emisoras nacionales están controladas por el Gobierno español

Madrid, 1.—En el Palacio de Santa Cruz se ha facilitado a los periodistas el siguiente escrito:

"En la ya fatigosa tarea de desmentir día tras día las más absurdas invenciones que se hacen circular sobre nuestra Patria, se hace preciso afirmar hoy la absoluta falsedad de la noticia publicada por un importante diario de Nueva York, según la cual, las estaciones de radio españolas, en especial la de Arganda, abierta el 17 de julio de este año, están controladas por los alemanes, en virtud de un supuesto contrato entre la Oficina de Propaganda de FET y de las JONS y el Gobierno del Reich noticia que se dice procedente de Moscú.

Todas las emisoras españolas están sometidas enteramente y tan sólo, al control del Gobierno español y cualquiera puede comprobar la verdad de esta afirmación escuchándolas directamente".—CIFRA.

CORTES ESPAÑOLAS

Se reunió la ponencia que estudia la reforma del Código de Justicia Militar y la Ley Hipotecaria

Madrid, 1.—Se ha reunido la ponencia de las Cortes que entiende en la reforma del Código de Justicia Militar y en la Ley Hipotecaria. Quedó dictaminada una ordenanza general del ahorro y uno de estos días se pondrá en limpio el dictamen.

Para el día 11 se ha convocado a la Comisión de Justicia que examinará el proyecto de ley para la reforma del régimen de capacidad civil indígena en los territorios españoles del Golfo de Guinea y la modificación de bases a que ha de ajustarse el procedimiento para los Tribunales de Honor.

Asimismo dictaminará la Ley Hipotecaria, si para esa fecha ha sido ya resuelto el problema por la ponencia.—CIFRA.

El nuevo gabinete italiano

Bonomi encargado de formar gobierno

Roma, 1.—A mediodía, el príncipe Humberto encargó de formar gobierno a Bonomi. Los socialistas opusieron su veto contra Bonomi. El partido de acción reiteró su objeción de entrar en un gobierno en el que no figura el *conde Sforza*.—EFE.

Se convocan elecciones generales en el Perú

Serán elegidos presidente de la República, vicepresidente, senador y diputados

El actual presidente ha anunciado que en ningún caso accederá a ser reelegido

Lima, 1.—El Gobierno ha convocado a elecciones generales el diez de junio próximo. Dicho día se elegirá presidente de la República, vicepresidente, 49 senadores y 153 diputados.

Hasta el momento, ningún partido ha designado candidatos para los primeros cargos de la

Se lucha duramente en la ciudad de Hunninga, en la Alta Alsacia

Reuter afirma que ha sido ocupada por los franceses

El III Ejército norteamericano ha cruzado el Sarre en cuatro puntos

DESDE SUIZA HAN VISTO LA ENTRADA DE LOS FRANCÉSES EN HUNNINGA

Londres, 1.—El enviado de Reuter en la frontera franco-suiza, dice que en la mañana de hoy podía verse desde el territorio helvético, a eso de las once, la entrada sin resistencia de los franceses en Hunninga, a cuatro kilómetros y medio al norte de Basilea.—EFE.

HUNNINGA SIGUE EN PODER DE LOS ALEMANES

Berlín, 1.—La ciudad de Hunninga, en la Alta Alsacia se encuentra firmemente en poder de los alemanes, ha declarado el portavoz militar alemán.

Por la posesión de dicha ciudad se libraron combates muy encarnizados durante veinte días.—EFE.

TAMBIEN POSEEN LOS GERMANOS VOSSENACK

Berlín, 1.—La ciudad de Vossenack, en el bosque de Hurtgen, está totalmente en poder de los alemanes, según un corresponsal de la DNB en el oeste.—EFE.

EL III EJERCITO ALCANZA EL RIO SARRE

Londres, 1.—Fuerzas blindadas del III Ejército norteamericano han alcanzado el río Sarre en cuatro puntos a tres kilómetros al noroeste de Merzig.

Dicho Ejército domina una extensión de catorce kilómetros del río en la citada zona de la ciudad.—EFE.

El director general de Marruecos y Colonias cumplimenta al emir Muley el Mehdi

Madrid, 1.—El señor Díaz de Villegas, director general de Marruecos y Colonias, ha cumplimentado ayer a S. A. el Emir Muley el Mehdi, hijo de S. A. I. el Jalifa de Marruecos, en el Instituto "Ramiro de Maeztu", donde cursa sus estudios, con motivo de la celebración de la Pascua de Aid el Kebir.—DNP.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Núm. 3.144

Cent, Sábado 2 de Diciembre de 1944

Ejemular 25 cts

25.000 TONELADAS DE BOMBAS SOBRE LAS REGIONES INDUSTRIALES DE ALEMANIA

Londres, 1.—En los últimos días poderosas flotas aéreas aliadas han descargado sobre las zonas industriales de Alemania veinticinco mil toneladas de bombas, algunas de las cuales de la clase llamada "revienta-manzanas", de dos o tres toneladas cada una.

Los ataques concentrados alcanzan particular intensidad en las zonas industriales al oeste de Alemania recibiendo Duisburgo

tres mil toneladas de bombas incendiarias.—EFE.

LA CIUDAD DE MERODE, RECONQUISTADA POR LOS ALEMANES

Berlín, 1.—La ciudad de Merode, en el sector de Aquisgran, ha sido reconquistada por los alemanes después de una semana de combates.

La batalla librada en este sector ha causado a los norteamericanos pérdidas que sobrepasan incluso a las ya extraordinarias que registran los aliados en la batalla de Aquisgran.—EFE.

El alto Mando norteamericano desautoriza una orden del general francés LECLERC

Anunció en Estrasburgo que fusilaría a cuatro prisioneros alemanes por cada francés muerto por francotiradores

Washington, 1.—El alto mando norteamericano en Francia ha desautorizado una orden del general Leclerc, quien fijó en Estrasburgo una proclama advirtiendo que por cada soldado francés muerto por los franco-tiradores, fusilaría cuatro prisioneros alemanes civiles.

La orden de Leclerc fue retirada por el mando norteamericano quien reafirmó la conducta de los aliados con arreglo a la Convención de Ginebra de no matar a los prisioneros de guerra.—EFE.

La estancia del ministro de la Gobernación en Almería

Se verificó la bendición de la Cruz de los Caidos. Fueron entregadas 315 viviendas protegidas

Almería, 1.—Asistiendo el ministro de la Gobernación y el obispo de la diócesis, se efectuó a las siete y media de la tarde la bendición de la Cruz de los Caidos, ante una muchedumbre imponente que asistió a los solemnes actos.

El gobernador y jefe provincial habló unas breves palabras. Contestó el ministro de la Gobernación con una sentida evocación.

Más tarde el ministro de la Gobernación fué al Ayuntamiento.

Después de ser obsequiado con una copa de vino español el ministro marchó a la finca de Santa Isabel.

Mañana a las nueve y media continuará el viaje a Guadix y Granada, pernoctando en Ubeda.

El ministro manifestó que marcha verdaderamente entusiasmado de la labor realizada por la Falange de Almería.—CIFRA.

Almería, 1.—El ministro de la Gobernación presidió la entrega de 315 viviendas protegidas construidas por Regiones Devastadas, en virtud de la adopción de Almería por el Caudillo.

El obispo bendijo las viviendas.

El ministro habló recordando

la visita del Caudillo a Almería y exaltó la enorme labor realizada.—(Pasa a la página 6.)

El gobierno francés sufre un fuerte ataque en la Asamblea Nacional por su política de Prensa

Se le acusa de querer imitar los métodos de Vichy

Berlín, 1.—El Gobierno francés ha sido objeto de un fuerte ataque en la asamblea nacional a propósito de su política de Prensa.

Se le acusó de querer imitar los métodos de la política de Vichy.

También se le acusó de "amordazar" a la prensa y poner en peligro la posición internacional de Francia privando a los periódicos de las existencias mínimas de papel necesarias para continuar su publicación.

El delegado Cogniot, fué muy aplaudido por la asamblea al de-

clarar que la Agencia de Noticias Francesa debía convertirse de una organización subvencionada por el Estado en una asociación de Prensa libre perteneciente a los periódicos franceses.

Cogniot afirmó que el Ministerio de Información ha dado instrucciones a los administradores de todos los periódicos suprimidos para que pagaran a todos sus empleados el 75 por ciento de los sueldos "lo cual significaría—añadió—que algunos periodistas recibirán este dinero en la cárcel.—EFE.

SU EXCELENCIA EL JEFE DEL ESTADO cumple el lunes 52 años

En el Ayuntamiento de El Ferrol se verificará una recepción

Ferrol del Caudillo 1.—El próximo lunes se cumplirá el 52 aniversario del nacimiento de S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos.

Con tal motivo se verificará una recepción en el Ayuntamiento, después de la cual la Corporación enviará un mensaje de adhesión incondicional al Caudillo de su pueblo natal.—CIFRA.

Nombramientos y convocatorias para Marruecos

Madrid, 1.—El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana:

Presidencia del Gobierno: Orden por la cual se nombran médicos de los Servicios sanitarios de la Zona de Protectorado de España en Marruecos a los señores que se indican.

Administración Central: Aita Comisaría de España en Marruecos.—Secretaría General.—Convocatoria para cubrir por el sistema de oposición ocho plazas de oficiales segundos en la escala principal del Cuerpo General Administrativo de la Zona.—CIFRA.

A POLO

Hoy en sesión continua desde las 5.

CIFESA presenta a Armando Calvo y Lúchy Soto en la gran producción nacional titulada

EL HOMBRE QUE LAS ENAMORA

Un film humorista y dinámico en el que tienen lugar las aventuras de un padre a quien aflige la desgracia de tener un hijo bien parecido

EL HOMBRE QUE LAS ENAMORA

es una moderna cinecomedia de gran presentación, e interpretada por cinco estrellas de primera calidad de nuestro cine.

Completa el programa el gran dibujo **POPEYE Y EL BILLETE DE LA LOTERIA**

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

2 de diciembre, sábado. — Santa Bibiana, virgen; Eusebio, presbítero; Adria, Paulina, Ponciano, Severo, mártires; Lupo, Noño, obispos, confesores. — Semidoble. — Ornamentos rojos. — Hoy termina el Año Eclesiástico litúrgico y se cierran las Veintidós.

EL ADVIENTO

En el lenguaje litúrgico se da el nombre de Adviento a las cuatro semanas, completas o incompletas, que preceden a la fiesta de Navidad. Empezaba siempre con el domingo que cae después del 27 de diciembre (mañana). Su fin es preparar a los fieles para la celebración de la solemne festividad del Nacimiento de N. S. J., o sea en su primera venida al mundo.

Podemos considerar como tres Advientos o venidas de Jesús. La primera tuvo lugar al encarnarse el Verbo en las virginales entrañas de María; la segunda al tomar posesión Jesús de nuestras almas en el santo Bautismo; y la tercera se realizará al fin de los siglos, cuando venga a juzgar a la humanidad prevaricadora. La primera tuvo por fin la rehabilitación y redención del linaje humano, levantándolo en peso del abismo en que se había hundido por el pecado de Adán y elevándolo al orden sobrenatural y divino del que había caído. Fue aquel un Adviento de misericordia. La segunda se

encamina a la santificación personal de cada uno de nosotros, restituyéndonos la filiación divina y la herencia celestial. Es por consiguiente este segundo Adviento espiritual, de justificación y santificación. La cartera venida será de justicia distributiva, o sea, para premiar a los buenos y castigar a los malvados.

En el primer domingo de Adviento (mañana), nos recuerda la Iglesia este tercer Adviento de Jesús, y al mismo tiempo nos exhorta a que empecemos a prepararnos para conmemorar y celebrar dignamente el primero y el segundo.

Viene a ser el Adviento como una suavísima y reposada cuarentena de preparación para las alegres fiestas de Navidad. Por esto no es de extrañar que la Iglesia, desde la más remota antigüedad haya establecido el Adviento como medio para preparar a sus hijos con la oración y la penitencia, a la celebración del Nacimiento del Salvador; por manera que venga a ser el Adviento con relación a Navidad, lo que son las vigílias para las fiestas solemnes. Yo que es la Cuaresma para la Pascua de Resurrección.

Animada de tan nobles como piadosos sentimientos instituyó el Adviento la Iglesia, con la mira de allanar a Jesús el camino por el cual desea venir a habitar en nuestras almas.

A principios del siglo V, se daba comienzo al Adviento en la fiesta de San Martín (11 de noviembre) y duraba unos cuarenta días, como la Cuaresma; pero muy pronto la Iglesia de Roma, en tiempos de San Gregorio Magno, lo redujo a cuatro semanas; y todo el Occidente siguió este ejemplo. Primitivamente ayunaban los fieles durante todo el Adviento, aunque este ayuno no era en muchas partes de precepto sino sólo de consejo. A mediados del siglo VI, San Perpetuo, Obispo de Tours, estableció en su diócesis tres días de ayuno por semana; lunes, miércoles y viernes; y esta regla se generalizó en las Galias después de Concilio de Macón.

Al ayuno y otras prácticas de penitencia añadían los fieles la oración y diversos ejercicios de piedad encaminados a fomentar el espíritu de recogimiento y mortificación y penitencia, induciendo a la oración y recogimiento, se despoja la Iglesia en su liturgia de los ornamentos de gozo y alegría para vestirse de los de color morado, que invitan a la compunción; suprime en las Misas de Tiempo el Gloria, aunque no omite del todo los Aleluyas, como lo hace en los tiempos de Septuagésima, de Cuaresma y de Pasión, saturados de dolor y tristeza. En el Adviento esta tristeza va templada por una dulce alegría.

SANTA IGLESIA CATEDRAL
Mañana primer domingo de

Orquesta Sinfónica de Ceuta

Hoy sábado 2 de Diciembre a las 20 horas

GRAN CONCIERTO a cargo del gran tenor dramático

JULIÁN BRUNET

y la eminente soprano

Enriqueta ANGELGRÁN

En el Salón de Actos del Conservatorio con el siguiente programa: PRIMERA PARTE

I Pagliacci (Arioso), Leoncavallo; Tosca (Du acto primero), Puccini; Butterfly (Un bel di vedremo), Puccini; Tosca (Adios a la vida), Puccini; Bohème, Puccini; Aida (Gran duo final), Verdi.

SEGUNDA PARTE

La flor de la canaria (Tonadilla S. XVIII), Océo; Cantares, Turina; El retrato de Isabel. (Tonadilla epigramática); Pandereta andaluza, Fusté; A Granada, Alvarez; La Partida, Alvarez; Oh Sole Mio, Santa Luccia, populares napolitanas, Cápua.

Al piano el maestro M. Oltra.

Adviento, en el que se hace la publicación de la Santa Bula, se celebrará en nuestra Santa Iglesia Catedral, solemne función religiosa a las nueve y quince, con sermón a cargo del muy ilustre señor Ganónigo de la misma, don José Chico Vaello.

SANTA BARBARA

La Asociación de señores de Santa Bárbara de los Artilleros, dedica a su titular, los cultos que siguen, en el Santuario de Nuestra Señora de Africa: ayer día primero, día comienzo un triduo, que seguirá hoy y mañana, a las siete de la tarde; también mañana a las ocho y treinta, habrá misa de Comunión general; el día cuatro, fiesta principal, a las once, tendrá lugar la solemne función religiosa y el día cinco a las diez y treinta, funeral por los fallecidos.

Estos cultos, como es costumbre revestirán la mayor solemnidad.

CEUTA AL DIA

MERECIDA DISTINCION

Por los méritos contraídos en el desempeño de su cargo en la Escuela Naval Militar de Marín, le ha sido concedida la Cruz del Mérito Naval con distintivo blanco de primera clase, al alférez de Fragata, graduado, don Francisco Camacho Dietta, de distinguida familia ceuti.

Felicitamos al señor Camacho por la merecida distinción de que ha sido objeto.

Delegación Comarcal Sindical.-Ceuta

Se recuerda a todas las empresas de la localidad la obligación ineludible que tienen de exponer en sus establecimientos un ejemplar del "Fuero del Trabajo" de acuerdo con la Orden de 9 de marzo de 1939 (B. O. del 15, número 74).

Las empresas que no posean estos ejemplares, podrán adquirirlos en esta Delegación Comarcal Sindical, al precio de una peseta.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, a 29 de noviembre de 1944.

El Delegado Comarcal Sindical Actal.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado el resguardo número 61.069 correspondiente a una operación de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrado se entregue en sus oficinas de 10 a 12 (de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento. Ceuta, 1 de Diciembre de 1944. La Dirección

AVISO

La Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A., participa a sus abonados, que el próximo domingo, día 3, y con objeto de efectuar trabajos especiales, se interrumpirá el suministro de fluido eléctrico, en la totalidad de la red, desde las 7 de la mañana hasta las 14'45 horas de la tarde.

A partir de esta hora, se suministrará energía eléctrica al casco de la población comprendido entre el Puente del Cristo y Monte Hacho, continuando la interrupción para los abonados domiciliados en el campo exterior, hasta las 17 horas, aproximadamente.

FIESTA EN EL COLEGIO DE SAN JOSE DE LA MONTANA

El día 30 del pasado, para celebrar el santo del director del Colegio, don Andrés García Clark hubo una fiesta en el salón de actos de dicho centro, en la que tomaron parte los alumnos de ambos sexos de primera y segunda enseñanza, que cursan allí sus estudios.

Por la mañana se proyectaron diversas películas instructivas y los niños recitaron poesías, y por la tarde se puso en escena el capricho cómico "El atolondrado", y como fin de fiesta hubo diversos bailes y cantos regionales.

Felicitamos al señor director, profesores y alumnos de dicho colegio por tan simpática fiesta.



Desde las 5 ¡SENSACIONAL ESTRENO! La historia de un javi y de sus hombres.

Vidas que palpitan en la angustia de los horrores de la guerra actual.

La película que ha obtenido formidable triunfo en Madrid y Barcelona durante varias semanas.



(TOLERADA PARA MENORES)

El próximo estreno será: **MUSICA EN EL AIRE** por Vera Lyn y Gerardo y su Orquesta

Otros próximos estrenos: **LA VIDA EMPIEZA A MEDIA NOCHE**

Armando Calvo y Marta Santaolalla

LA MASCARA DE HIERRO

Joan Bennet y Louis Hayward

ESPIAS EN ACCION

Jack Buchanan y Greta Gyn

EL EXPRESO DE BROADWAY

Victor Mac Laglen y Sazu Pitts

RECUERDA AQUEL DIA

Claudette Colbert y John Payne

LA SELVA DEL TERROR

Superserie por Frances Grifford (La Mujer Tarzan)

HISTORIAS DE FILADELFIA

K. Hepburn-Gary Grant y James Stewart

EL REY DE LAS FINANZAS

Miguel Ligeró y Mercedes Vecino.

EMPRESARIOS!

La gestión del Subsidio Familiar de vuestros trabajadores podéis reducirla a una sola liquidación trimestral con la Caja Nacional de Subsidios Familiares si solicitáis de la misma el "Pago Autorizado".

Anúnciese en **EL FARO** Diario de la mañana

Antonio Atencia Bourman

ALMACEN DE COLONIALES

Plaza Abastos Vieja núm. 26

Teléfono, 82, CEUTA

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compra y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDESE maquina coser secreter, nueva, José Antonio 38.

VENDO tres carritos de mano. General Franco, 16.

VENDO cama niquelada matrimonio. Razón: Falange Española, 45, primero.

VENDO magnífico piano. Teniente Arrabal 3, primero derecha.

Aquienres

CAMBIARIA casa en Jadú cuatro habitaciones, cuarto baño, cocina económica, terraza, lavadero y Jardín puerta entrada, por otra en Ceuta cuatro habitaciones. Razón "Casa Luis". Ramón y Cajal, 13.

HABITACION amueblada caballero solo. Razón esta Administración.

CEDO habitación amueblada para matrimonio con derecho a co-

cina, Lobo, 12, tercero.

Traspasos

TRASPASO almacén en Río Martín. Escribir apartado, 132. -- Ceuta.

PENSION buenas condiciones se traspasa. Plaza de Ruiz 3, segundo.

Pérdidas

PERDIDA reloj de señora, de pulsera, de oro, cuadrado, con esfera de nacar y pulsera de oro en el trayecto de la calle La Legión a la Iglesia de San Francisco. Se gratificará con el importe del reloj y la pulsera a quien lo entregue por ser recuerdo de familia en la calle de La Legión número 4, Señor Morejón.

Varios

NECESITASE chico 14, 15 años instruido, buenos informes. Interesados diríjanse esta Administración.

COMPRA DE Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Publicaciones

"AFRICA".--REVISTA DE ACCION ESPAÑOLA

Debido al régimen de restricciones del suministro de fluido eléctrico, el número de "Africa", correspondiente a septiembre y octubre, aparece con algún retraso. Ello no obsta para que este número extraordinario lo sea también por la calidad del sumario que lo avala. Siguiendo una magnífica línea ascendente, el Instituto de Estudios Políticos ha logrado hacer de esta revista algo imprescindible en los afares del africanismo español, dentro de su carácter, dando cauce y satisfacción a una legítima ambición nacional por excelencia.

Se abre el número con un cáñido saludo que viene a constituir un homenaje de "Africa" a su ilustre director, el coronel don José Díaz de Villegas, nombrado recientemente por acuerdo del Consejo de ministros para la Dirección general de Marruecos y Colonias, y con cuyo motivo dedica un ferviente recuerdo a su antecesor en dicho cargo don Juan Fontán y Lobá. Sigue un acabado y perfecto trabajo — como todos los suyos — del ilustre escritor don Enrique Arques, titulado "Tánger, la mora" y a continuación el número de "Africa" reúne otros magníficos artículos, reseñas y crónicas que respaldan plumas de tan claro prestigio africanista como las de Salvador Raurich Ferrer, Celestino M. López Castro, Ricardo Ruiz Orsatí, Angel Flores Morales, Tomás García Figueras, Juan Lesada, José María de Huarte, Vicente, García Figueras, Abelardo de Unzueta y Yuste, Jaime Nosti, José Benito Martínez, José María Cordero Torres, Rafael García Margallo, Rafael Romero Moliner, Francisco Martos y Manuel de Terán.

Se completa el número con las interesantísimas y habituales secciones de "Nuestra Atalaya", en la que quedan recogidas las actividades culminantes de la vida en Marruecos, especialmente la ejemplar labor política de la Alta Comisaría; publicando también las disposiciones legislativas, Administración y Economía, etc., que hacen de la revista "Africa" algo necesario para cuantos sienten la presencia de Marruecos dentro de la gran tarea nacional que impulsa nuestro Caudillo, satisfaciendo tanto a los estudiosos como a los que buscan la curiosidad anecdótica o la simple información.

"INVESTIGACION Y PROGRESO"

Los números 7 y 8 de esta interesantísima revista mensual, correspondiente a julio y agosto, han llegado unidos a nuestras manos, y en verdad que su magnífico contenido ha logrado despertar nuestra curiosidad, una vez más, dada la amplitud de sus trabajos enjundosos que abarcan un complejo campo de acción del pensamiento. El índice que tenemos a la vista es el mejor elogio que se puede hacer de esta revista documentadísima.

Las mujeres en la gesta y en la vida de Fernán González, por J. Pérez de Urbel; Los artistas de los frontones del Partenon,

por Schrader; Los indogermánicos en el Antiguo Oriente, por V. von Soden; Nueva hipótesis de la formación tectónica de los Picos de Europa, por F. Hernández Pacheco; Resolución experimental de un problema de Resistencia de Materiales por L. Villena; La obtención de películas cinematográficas hipermicroscópicas, por M. von Ardenne; El ayuno como tratamiento terapéutico, por L. R. Grote y una crónica sobre la personalidad del académico fallecido don Miguel Asín Palacios.

EL PRIMER NUMERO DE "TIC-TAC"

Se ha puesto a la venta el primer número de "Tic Tac", revista mensual que no se parece a ninguna y tiene algo de todas las demás. "Tic Tac" tiene secciones de Política extranjera, Vida española, Historia y Geografía, Literatura, Religión, Medicina, Arte, Ciencias, Teatro, Cines, Toros, Gran Mundo, Deportes, Finanzas, y otras. En cada una de ellas, un especialista comenta el acontecimiento más importante de cada mes y a continuación se inserta un cuidado índice cronológico de los sucesos más importantes.

Colaboran en el primer número de "Tic Tac" Pedro Sánchez de Ledesma, José Montero Alonso, Eduardo Anués, Angel González Palencia, Esteban Fernández, doctor Marañón, Enrique Lafuente, Antonio Valencia, Carlos Fernández Cuenca, don Ventura, Fernando de Velasco, Ramón Melcón, Pedro Rico y José Luis Barceló, firmas que son garantía de la alta calidad técnica y literaria de la nueva publicación. En la portada, a todo color, se publica una certera caricatura de Benavente debida al gran caricaturista Francisco Ugalde.

Dirige la nueva publicación nuestro compañero en la Prensa, Benjamín Ventura.

EL NUMERO 15 DE "CRISTIANDAD"

Pío XI es el Papa que instituyó la fiesta de Cristo Rey, señalando en el reconocimiento de esta sublime realeza, el único medio que se ofrece al mundo para alcanzar la verdadera paz; esta realidad la concretó el Pontífice en la memorable fórmula: "La paz de Cristo en el Reino de Cristo". Bajo este último aspecto "Cristiandad" expone en su último número la doctrina del gran Papa Pío XI, siguiendo especialmente la luminosa encíclica "Ubi arcano Dei Consilio".

Editorial: "Promesas de paz en la fiesta de Cristo Rey". Sección "Plura ut unum": "Festividad de Todos los Santos"; "La fiesta del goce eterno", por "Apostolus".

"El fracaso de la Sociedad de las Naciones. Otra tentativa de paz sin éxito", por José Oriol Suffi Canadell. "La encíclica 'ubi arcano Dei', carta magna de la Paz. La paz de Cristo en el Reino de Cristo", por Pedro Basil.

"La paz de Cristo en el Reino del Sagrado Corazón", por José M. Minoves Fusté. "La cuestión de 'Action Française'. 'Ni paz de Cristo ni Reino de Cristo', por Domingo Sanmartí.

"Los tratados de Letrán", por Luis Creus Vidal. "De mis recuerdos de peregrino. Pío XI y la exaltación de los santos a los altares", por Antonio Pérez de Otaquer.

Sección "del tesoro perenne", "nova et vetera": Fragmento de la encíclica de S. S. Pío XI "Charitate Christi compulsi".

Sección "A la luz del Vaticano": Notas de interés.

Las páginas centrales quedan enaltecidas por una reproducción de la efigie del Papa Pío XI, junto a una breve descripción de los momentos más notables de su Pontificado.

Anúnciese en EL FARO

Espectáculos

"Sangre, sudor y lágrimas", en el "Cervantes" (Noel Coward, John Mills.)

Noel Coward ha dirigido, realizado e interpretado, principalmente, "Sangre, sudor y lágrimas". He aquí como un técnico cinematográfico da el primer paso y se consagra definitivamente. Sentimos verdaderos deseos de admirar a Noel Coward como director e intérprete de una cinta real, pero sin guerra. En esta que reseñamos Noel Coward juega, admirablemente, con las dos bases específicas de todo conflicto bélico: vanguardia y retaguardia. Vanguardia marítima en un destructor tripulado por hombres esforzados y retaguardia heroica también de unas vidas que sufren su propia existencia erizada de amenazas que no reportan tantos sufrimientos y angustia como el recuerdo de los ausentes. Si recordar es vivir dos veces, los "soldados" de atrás de la vanguardia británica soportan, simultáneamente ambos peligros: el suyo propio que les proporcionan los ataques aéreos enemigos y el de sus seres a los que están íntimamente ligados por vínculos familiares y de ideal patriótico.

"Sangre, sudor y lágrimas" ensalza las altas virtudes de una armada. Se logra con ellas un inspirado drama que fija su éxito a la sencillez de lo patético para que llegue más fácilmente al espectador. Posee, además, el interés indudable de referirse a algo que se continúa viviendo. Es un reportaje gráfico, de imágenes vivientes con la frescura y oportunidad de una narración sobre un suceso que no ha sido olvidado, porque la fecha está próxima.

La interpretación es, francamente buena. Noel Coward, sobre todos. Y después, John Mills, que tiene destacada intervención. A continuación, todos, la colectivi-

dad de los numerosos actores. Y una fotografía imponente.

J. Delgado.

"Las mujeres no son ángeles", en el "Apolo" (Marthe Harell y Axel von Ambesser.)

He aquí una película menos alemana que otras alemanas. Un ritmo ligero lleva la acción de "Las mujeres no son ángeles". Algunos defectos del libro, que a veces es interesante y otras machacón y amazaotado, procura salvarlos Wilfrid Fort con esa peculiar manera suya de dirigir el cine.

Los actores son buenos e intervienen con soltura. Mencionemos, con carácter especial, a Marthe Harell y Axel von Ambesser que no encuentran dificultad en sus papeles.

Como complemento se proyectó un noticiario nacional con los últimos acontecimientos peninsulares y extranjeros.

K.

Disposiciones Oficiales

EL BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 1. -- El Boletín Oficial del Estado publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Presidencia. Orden disponiendo el cese de la contribución excepcional de los beneficios extraordinarios en los territorios españoles del golfo de Guinea.

Sobre adjudicación de obras en los puertos de Santa Isabel y Bata.

Orden regulando los aceites y grasas industriales, glicerina y jabón común. CIERA.

Se encuentra en Bilbao el ministro de Chile en Portugal

Le acompaña su esposa

Bilbao, 1. -- Se halla aquí en compañía de su esposa el ministro de Chile en Portugal, Luis Pellú Hurtado, que esperan a su hijo y nietos que llegarán a Bilbao en el "Monte Albertia" procedente de Buenos Aires.

El diplomático ha visitado varias factorías en Bilbao. -- CIERA.

Se ha registrado ulla- mamente actividad aérea sobre el sur de Inglaterra

Se señalaron daños y víctimas

Londres, 1. En las últimas 24 horas se ha registrado actividad aérea alemana sobre el sur de Inglaterra habiéndose señalado daños y víctimas, declara el Ministerio del Aire. -- EFE.

Hoy APOLO Hoy en sesión continua desde las 5 UN GRANDIOSO ESTRENO

CIFESA PRESENTA LA GRAN PRODUCCION NACIONAL, TITULADA



Una moderna cinecomedia, humorística y de gran comicidad y de fastuosa presentación, y cuenta con cinco estrellas tal y como lo son

ARMANDO CALVO - LUCHY SOTO

ALBERTO ROMEA, F. FREYRE DE ANDRADE y GUADALUPE SAN PEDRO



F. E. T. y de las JONS

Auxilio Social

Emblema: AMAZONA.

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 3 del actual, la primera cuestión ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuestiones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social", calle General Queipo de Llano núm. 2, durante la tarde del sábado día 2 y en todo el domingo día 3.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 1 de Diciembre 1944.

Saludo a Franco. -- Arriba España!



Completa este gran programa un gracioso dibujo titulado:

POPEYE Y el billete de LOTERIA

¡Señoras!

Las mejores lanas para labores P. P. Z. de fama mundial

GRAN SURTIDO EN COLORES DE VENTA

Perfumería La Sevillana

F. Española 39.

CEUTA

Teléfono 4-8-5



Ante el gran choque R. Sociedad-Ceuta

AYER LLEGÓ LA REAL SOCIEDAD

La alineación que opondrá a nuestro titular será probablemente la misma de Alcoy

En la tarde de ayer llegó a nuestra ciudad el equipo de la Real Sociedad de San Sebastián. Ha desplazado 13 jugadores, los siguientes: Galarra, Tellería, Gabiñondo, Areizaga, Patri, Santi, Urbietta, Peche, Arbiza, Unamuno, Ontoria y Pedrín.

Al mando de la expedición viene en calidad de delegado el secretario del club, señor Ormaechea, completando aquella el señor Poch, jefe de la agencia de viajes de San Sebastián y el entrenador Benito Díaz.

Según el señor Ormaechea, con quien sostuvimos breves palabras, el once que la Real opondrá mañana al Ceuta será el mismo que actuó en Alcoy, o sea: Galarra; Tellería, Urbietta; Peche, Areizaga, Patri, Urbietta; Peche, Pérez, Arbiza, Ontoria y Pedrín.

Reciban todos nuestro más cordial saludo de bienvenida.

Animación extraordinaria

De toda la zona y de Algeciras se solicitan localidades

La animación existente por presenciar el gran encuentro Real Sociedad-Ceuta es en verdad extraordinaria. Sabe el aficionado que la valía del conjunto donostiarra y el ardor que por obtener la victoria desplegará mañana el cuadro titular han de dar paso a uno de los más interesantes encuentros de la actual temporada balompédica y se apresta a no perderse las incidencias del mismo.

De Tetuán, Larache, Tánger y Algeciras han sido muchas las localidades solicitadas. Esto unido a que en Ceuta la venta de aquellas rebasan los cálculos más optimistas nos permiten esperar que mañana registre nuestro "Alfonso Murube" uno de sus mayores llenos.

Que tal suceda no puede extrañarnos. El choque Real Sociedad-Ceuta se merece eso y muchísimo más.

Solo en dos ocasiones se enfrentaron ceuties y donostiarras

Cada equipo cuenta con una victoria, pero el balance de goles es favorable a la Real por 6-3



El tanto que dió al Ceuta su primero y único triunfo sobre la Real Sociedad de San Sebastián, el día 31 de enero de 1943.

Breve es la historia de los encuentros entre la Real Sociedad y el Ceuta. Tan sólo en dos ocasiones se vieron estos equipos frente a frente. Fue durante la temporada 1942-43, durante el desarrollo de la fase final de Segunda División. Tras una brillante actuación en sus grupos respectivos, ceuties y donostiarras libraron la batalla del ascenso.

La primera vez que guipuzcoanos y ceuties midieron sus fuerzas fué el día 31 de enero de 1943 en "Alfonso Murube". Ganó el Ceuta por 1 gol a 0, después de lucha emotiva en la que rayaron a gran altura las medulares y tríos defensivos de ambos contendientes. El marcador amenazaba quedar a cero cuando, a los 35 minutos del primer tiempo, una jugada de Melul dió lugar al único tanto de la tarde. El por entonces interior izquierdo del Ceuta dribló a dos contrarios y cuando se disponía a chutar fué alcanzado nuevamente por aquellos. Se formó un pequeño lío a poca distancia de Chillida y Melul acertó a lanzar el balón hacia adelante. Cuando nadie esperaba con secuencias, el esférico pegó en un lateral y se adentró en el

marco guipuzcoano ante la sorpresa de todos. Chillida; Tellería, Izaga; Santi, Patri, Urbietta; Pérez, Bidegáin, Unamuno, Ontoria y Pedrín defendieron aquel día el jersey donostiarra y Comas; Telechía, Gonzalvo; Rosadó, Melito, Gil; Abad, Arnau, Tavíño, Melul y Morla el ceutí.

El segundo encuentro tuvo lugar en Atocha el 7 de marzo del mismo año y fué favorable a los realistas por 6 tantos a 2. Formó entonces el once vencedor con Eguía; Tellería, Izaga; Santi, Urbietta; Terán, Bidegáin, Unamuno, Ontoria y Pedrín y el Ceuta con Comas; Telechía, Pepín; Gil, Melito, Gonzalvo; Arnau, Jaro, Bernal, Rosado y Chacho. Marcaron por la Real Unamuno (2), Ontorio (2), Melito (propia meta) y Bidegáin y por el Ceuta Bernal aprovechándose de dos fallos de Eguía.

Tanto este encuentro como el celebrado en Alfonso Murube lo dirigió el colegiado andaluz señor Ocaña.

El balance, pues, arroja un triunfo para cada equipo y 6 tantos a 3 a favor de la Real Sociedad que en esa temporada lograba ascender de nuevo a la División de Honor. ¿Qué ocurrirá en este tercer choque que mañana ha de ventilarse? P.

Guerra Prieto ha sido designado árbitro del encuentro

El gran encuentro que mañana dilucidarán en nuestro Estadio "Alfonso Murube" los notables conjuntos de la Real Sociedad y S. D. Ceuta será arbitrado por el colegiado andaluz señor Guerra Prieto.

Como se recordará, el señor Guerra Prieto dirigió en nuestra ciudad el partido Ceuta-Mallorca.

Anúnciese en EL FARO

EL ONCE BLANCO SE DECIDIRA EN LA CASETA

REY TIENE CITADOS ALLI CATORCE JUGADORES

Dudas en el extremo derecha y medio izquierda

Quando Alfonso Rey acude al teléfono y conoce nuestra voz no necesita de interrogatorio alguno. Sabe lo que pretendemos y nos ataja rápido:

—No puedo darme el equipo. Minutos antes del partido lo decidiré en la caseta. Allí acabo de citar a estos catorce elementos de entre los que saldrá el once que se bata con los donostiarras. Apunta: Comas, Zamorita; Perico, Victorero, Japón, Gil, Carvajal, Mardones, Abad, Bernal, Díaz, Galvany, Sauras y Acebal.

¿...?

—Efectivamente, tengo dudas en los puestos de extremo derecha y de medio izquierda para cuyos lugares cuento con cuatro excelentes elementos. Solo momentos antes de comenzar la lucha me decidiré por los dos que actúen. Por tratarse de cuatro buenos jugadores, cada uno de los cuales puede resolverme la "papeleta", la elección no debo hacerla a las buenas de Dios sino pensándola un poco detenidamente.

Goleadores de SEGUNDA DIVISION

Saras, del Santander, se coloca a tres goles de Araujo

Después de la décima jornada de Liga la clasificación de goleadores en la Segunda División es la siguiente.

- Con 13: Araujo (Xerez)
- Con 10: Saras (Santander)
- Con 9: Lahuerta (Hércules)
- Con 7: Unamuno y Ontoria (R. Sociedad), Mariano (Zaragoza), Muruaga (Celta) y Tavíño (Leonesa).
- Con 6: Roldán (Betis), Trujillo (Constancia) y Pahíño (Celta).
- Con 5: Zaurín (Zaragoza), Costa (Alcoyano) Calixto (Leonesa) y Llona (Santander).
- Con 4: Díaz y Galvany (Ceuta), Gamonal (Leonesa), Pérez y Pedrín (R. Sociedad), Venancio (Celta), Montalvo (Betis), Retamar (Santander) y Morales (Mallorca).

Con 5: Lesmes y Abad (Ceuta), Giraldo, González Prieto y Gresch (Mallorca), Herodes, Ortiz y Carbonell (Ferrol), Quisco, Bravo y Rubio (Alcoyano), Valentín (Betis), Casillo (Zaragoza), Berrocal y Ventura (Xerez), Pina (Hércules), Bilbao (Baracaldo), Alvarez (Santander), Yayo, Fuentes y Roig (Celta).

Con 2: Sanz (Ceuta), Peche (R. Sociedad), Márquez, Juanete, Periche y Guiliamón (Hércules), Oriazola (Santander), Nogueras (Leonesa), Agustín, Jaro y Artigas (Zaragoza), Martín, Gonzalo y Tori (Baracaldo), Román (Ferrol), Turró (Mallorca), García y Betancourt (Constancia) y Pérez (Alcoyano).

Con 1: Acebal (Ceuta), Pino, Castro, Silvosa, Barón y Caliche (Ferrol), Fermín y Pérez (Mallorca), De la Fuente y Makala (Hércules), Sagrado, Clavero, Solanas y Herrero (Zaragoza), Foro, Cons, Areitio, Carneiro (Celta), Palenzuela y Patri (R. Sociedad), Romero, Isaac y Luis (Leonesa), Muñoz, Larín y Felipe (Santander), Pineda, Saro y Castillo (Betis), Ostolaza, Vergara, Hernández y Cardona (Constancia).

cia), Mendi (Alcoyano), Garate y Villabeitia (Baracaldo).

En su propia meta: Rafa (León), Suárez (Santander), Gil (Alcoyano), Cons (Celta), Aionso (Ferrol).

FERROCARRILES DE MARRUECOS

SERVICIO DE AUTO-VIA

Para el próximo domingo, día 3 de diciembre, con motivo del partido de fútbol, que se celebrará en Ceuta, entre los equipos Real Sociedad de San Sebastián y S. D. Ceuta, se establecerá un servicio especial de Auto-Via, con salida de Tetuán a las 13,55 y llegada a Ceuta a las 15,05, combinado con dos autobuses, que conducirán a los asistentes a este partido desde la Estación de Ceuta al Campo de Deportes, incluido este servicio en el precio del billete, que será: 18,00 Pts. en primera clase y 10,00 Pts. en tercera, regresando con salida de Ceuta, a las 20,00 horas.

El sábado, día 2, saldrá el Auto-Via, con viajeros del Muelle España, destino a Tetuán a las 18,00 horas, llegando a Tetuán a las 19,09.

El lunes 4, circulará con viajeros, saliendo de Tetuán a las 8,50 y llegando al Muelle España a las 10,05.

Los billetes para el servicio de fútbol, se encuentran a la venta en la Agencia "Rauda", sin aumento de precio y en taquilla, una hora antes de la salida.

LA DIRECCION.

"Publicidad Rauda"

Funerales en Sevilla por la insigne señora doña María Coronel

Sevilla, 1. En el convento de las Monjas Clarisas se celebraron esta mañana funerales en recuerdo y memoria de la ejemplarísima e insigne dama sevillana María Coronel. CIFRA.

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Barcelona	Valencia
A. Aviación	A. Bilbao
Zaragoza	Alcoyano
Ceuta	R. Sociedad
Onuba	A. Tetuán
Córdoba	Algeciras

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"



Estadio Alfonso Murube

El domingo

A las 3,45

SEGUNDA DIVISION DE LIGA

REAL SOCIEDAD

(DE SAN SEBASTIAN)

y

S. D. CEUTA

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

Arieta de la ciudad

...Y LLEGO DICIEMBRE
En algunas regiones de España, dicen que el mes de diciembre, es más invernal que otoñal, por eso de que "En diciembre, hielos y nieves". Pero nosotros que disfrutamos de este hermoso clima cuando Dios nos ha favorecido, no podemos ser partícipes de esa opinión, y alegamos como prueba de refutación, el haber llegado el último mes del año y aun seguimos gozando del tibio veranillo de San Martín.

Dios quiera que no se nos estropee por Santa Bibiana, pues en lloviendo... llueve cuarenta días y una semana. Pero dejémoslo de lluvias y refranes, y alegrémonos de que el mes familiar por excelencia, el que refugia a todos en el hogar, el que en los días navideños reúne a las familias para celebrar la venida de Jesús, empieza luciendo un hermoso sol, fondo magnífico digno de tantas alegrías y fiestas. Principian estas, con las de Santa Bárbara e Inmaculada Concepción, patronas del Arma de Artillería e Infantería respectivamente. Fiestas mitad castrenses mitad religiosas. Días de desfiles, guante blanco, alegría militar por doquier; canciones y cigarros puros; espectáculos y bailes; son los días de la Patrona y ha de correr el vino español. Todo está perdonado. Viva nuestro glorioso y católico Ejército.

MAZAS NOVENAS A LA PURISIMA
En la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen continúa desarrollándose con el mismo esplendor que en días anteriores, la novena en honor de la Purísima Concepción.

—En la Iglesia parroquial de San Isidro, ha dado comienzo en la noche del jueves la solemne novena en honor de la Purísima Concepción, encontrándose el templo completamente abarrotado de fieles.

También ha dado comienzo otra novena en el Colegio Salesiano en su preciosa capilla, que se encuentra adornada con mucho gusto. Asisten todos los niños que reciben educación en las mencionadas escuelas.

REGISTRO CIVIL
Nacimientos
María Isabel Haro Camacho, Salvador Cabrera Ortega, Francisca Correas Gil, Antonio Gámez Morales y Josefa Martínez Vega.

Defunciones
Antonia Jiménez Pareja, de 22 años; María Rodríguez Sánchez de 75 años.

Matrimonios
José Banón Sánchez García con María del Carmen Gómez Viñalba; Cristóbal Fuentes Cortés, con Antonia Domínguez Estrada.

Resumen
Nacimientos 3 hembras y 2 varones; defunciones 2 y matrimonios 2.

LOS BELENES
Muchísimas personas, nos han preguntado que si este año tenemos noticias de que se vaya a abrir el concurso de belenes del Frente de Juventudes, como ocurrió en años anteriores. Hasta el momento ignoramos nada sobre el particular y tan pronto tengamos noticias las comunicaremos a nuestros lectores.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA
En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fueron asistidos los siguientes lesionados: Joaquín Martínez Azullera, Pedro Pedro Suárez Hurtado, Manuel Vallejo Peñino, Rigoberto Sánchez Celva, Juana Santos González, Luis Blanco Fernández, Francisco Eiris Beato, María Rosales Cuevas, Encarnación Castro Sánchez, Antonio Paublette Domínguez, Manuel Reina Rojas, Mariano Calderón Aragón y Andrés León Morilla.

DEPORTES
Saques de banda!
Leemos: "Oliveros está lesionado de una caricia que le hicieron en Algeciras y como resultado de la cual, cosa increíble, se tocó por el señor Montero "faut" al Málaga y el Algeciras gracias a ello, obtuvo el gol de la victoria". Cosas de la vida. A Oliveros le hacen una caricia, de resultados de la cual es Bellido el que está un cuarto de hora boca arriba conmovido y a consecuencia de ello nos anula un gol el señor Montero. Así se escribe la historia.

El encuentro del domingo
Probablemente la afineación del Algeciras ante el Córdoba se-

rá la misma que tuvo ante el Málaga. Ello nos hace aún afanzarnos más en nuestra seguridad de que el triunfo o el empate va a ser con nosotros.

Aún parece suenan en nuestros oídos las frases de Buiría aquel domingo célebre en que se ganó a la Balona... "Mis muchachos van a saltar al campo a ganar". Fué dicho ello tan contundente, con tal seguridad y aplomo, que no podía dudarse.

Animo muchachos. Hay que traerse los dos o un punto al menos, para Algeciras y vosotros, sois capaces de arrancároselos a los cordobeses. A no desfallecer, pensando en Algeciras que os ha dado su nombre. Ese nombre que vosotros váis a representar en los colores de vuestra camiseta y en vuestro escudo.

CARTELERA

Cinema España

La empresa de este salón se complace en presentar al distinguido público algecireño la grandiosa superproducción

ASESINATO EN SOHO
Por Judy Campbell y Sebastián Shaw. Terrores. Pánico. Intriga. Misterio. Horror en los barrios de Londres!

Mañana domingo

Teatro Andalúz

Como siempre y una vez más para deleite del público algecireño en sesiones numeradas de tarde y noche continúa presentándose la magnífica e incomparable

GRAN COMPANIA DE VARIETADES

Todos los días en tarde y noche.

Noticias de España

MAS DE UN MILLON DE PESETAS DE SUBSIDIOS REPARTIDOS EN LA CORUÑA
Coruña, 1. — Más de un millón y medio de pesetas de Subsidio familiar se han repartido entre los productores de las ramas agropecuarias de esta provincia. — CIFRA.

SE DESPIDE DE LAS AUTORIDADES DE HUESCA UNA SECCION DE AVIADORES PORTUGUESES
Huesca, 1. — Una sección de oficiales portugueses aviadores que han seguido cursos de vuelo sin motor en la escuela de Monflorit se ha despedido hoy de las autoridades de Huesca.

Esta mañana visitaron el Palacio Municipal y por la tarde fueron obsequiados por las autoridades con una fiesta íntima que transcurrió dentro del mayor entusiasmo poniéndose una vez más de relieve la hermandad que existe entre España y Portugal. — CIFRA.

LAS AUTORIDADES VALENCIANAS SOLICITAN SEA TRASLADADO A LA CAPITAL EL CUERPO DE SAN VICENTE FERRER
Valencia, 1. — El Ayuntamiento ha acordado solicitar de las autoridades competentes, sea traído a Valencia el cuerpo de San Vicente Ferrer que actualmente se venera en Vannes, donde vivió el Santo. San Vicente Ferrer es el Santo que más devoción inspira en Valencia hasta el punto de que en plena calle se realizan escenificaciones de milagros realizados por el Santo distribuyendo premios el Ayuntamiento y restantes autoridades para la mejor representación.

El Santo murió en Francia, en Vannes y aunque se intentó el traslado en diferentes ocasiones, se tropezó siempre con la negativa más rotunda, debido a la veneración que por el Santo se tiene allí. — CIFRA.

SE REUNE EN OVIEDO LA JUNTA DEL CENTENARIO DE JOVELLANOS
Oviedo, 1. — Presidida por el gobernador y jefe provincial, se celebró la reunión de la Comisión de Hacienda de la Junta del centenario de Jovellanos.

Se acordó la adquisición de la Casa de Jovellanos, la impresión de su "Diario" y la adquisición de un documental cinematográfico que será firmado para divulgar la gran figura del polígrafo asturiano. El Ministerio de Educación ha prometido su cooperación a esta obra. — CIFRA.

EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, 13

Regresó a Tetuán S. E. EL ALTO COMISARIO

El jueves, al mediodía, regresó en avión desde Madrid, S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz, al que acompañaban su ilustre esposa y bellas hijas.

En el mismo aparato también llegaron a la capital del Protectorado el conde de Marsal y los tenientes coroneles señores Martorell y Ruiz Fornells.

El teniente general Orgaz fué recibido en el aeródromo de Sanaía Ramel por el secretario general de la Alta Comisaría, general Galera; los generales Ríos Capapé, López Valencia y Delgado Serrano y todos los delegados de Servicios del Protectorado.

S. E. el Alto Comisario saludó a dichas personalidades afectuosamente y a continuación marchó a la Residencia, reintegrándose a

la ardua misión que tantos desvelos y afanes le procura, por el nombre de España y la mayor prosperidad de Marruecos. Esta maravillosa misión que el teniente general Orgaz se ha impuesto de hacer de nuestra Zona y de sus ciudades un emporio de riqueza; de cultura, en todos sus aspectos, y de trabajo, cuyo compendio es el triunfo de la voluntad sobre todos los obstáculos y que florecerá en su día con magnificencia insospechada.

Al saludar respetuosamente al teniente general Orgaz, le expresamos lo mismo que a sus familiares, nuestra fervorosa bienvenida.

SALIDA DE S. A. I. EL JALIFA A LA ORACION DEL VIERNES

En la mañana de ayer salió S. A. I. el Jalifa de la Zona con motivo de celebrarse la Pascua de Aïd El Kebir y viernes a orar a la Mezquita.

Tropas de su guardia personal cubrieron la carrera, siendo acompañado el Príncipe Muley Hassan por su Gobierno, chambelán, kaid del Mexuar, secretario del Majzen y otros altos palatinos.

AYER DIERON COMIENZO LAS REUNIONES DE COMERCIANTES DE LA ZONA

Ayer día uno dieron comienzo las reuniones de comerciantes e industriales de la Zona y Plazas de Soberanía, designados para tomar parte en los estudios y redacción de las bases y conclusiones que serán elevadas a la Superioridad para una mayor y eficaz colaboración de dichos elementos con los órganos centrales de la Delegación de Economía.

Los grupos constituidos son los siguientes:

Harinas. Fabricantes y almacenistas, fabricantes de galletas y pastas para sopa, en el local de la Delegación Territorial de Sindicatos.

Aceites en el local de dicha Delegación.

Cereales, piensos y abonos, en

(Pasa a la página 6.)

ELECTRAS Marroquíes S. A.

AVISO

Ante la escasez de lluvias en las cuencas que alimentan los saltos productores de energía eléctrica de la Zona, se advierte a los Sres. Abonados procuren retringir al máximo el consumo de energía, especialmente hornillos, cocinas, etc., procurando también no utilizar alumbrado más que el estrictamente indispensable, pues de continuar las presentes circunstancias, nos veríamos obligados de acuerdo con las Autoridades, a establecer en fecha próxima un régimen severo de restricciones.

Tetuán 1 de Diciembre de 1944.

LA DIRECCION.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

El Doctor W. Santos

REANUDA SU CONSULTA

Partos y enfermedades de la matriz

Horas de consulta de 4 a 7

Queipo de Llano núm. 2. (primero)

CEUTA

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 5 a 7

Jáudenes, 1, Primero izquierda. - Teléfono, 7-2-5. - CEUTA

SEA TECNICO EN RADIO

¡GANE más!

• Aproveche su tiempo libre •

ESTUDIANDO POR

CORRESPONDENCIA

• Sin abandonar sus habituales ocupaciones •

Radio - Televisión - Cinema - Aplicaciones

INSCRIBIENDOSE **HOY MISMO EN EL**

CURSO DIRIGIDO por

J. N. LOMBAS - Ing. Radioeléctrico Diplomado por

Capital Radio Engineering Inst. • WASHINGTON • Radio and Television Inst. • CHICAGO • Radio Training Ass. of America • CHICAGO • Sprayberry Academy • WASHINGTON • National School of Sound • LOS ANGELES • Official Radio Serv. Men's Ass. • NEWYORK • Inst. of Radio • LOS ANGELES •

ESCRIBA HOY mismo a CORREO seguido RECIBIRA

GRATIS

nuestro Libro titulado

"La Ciencia Radioeléctrica - Su futuro"

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES RADIOELECTRICAS

DIRECCION

Gran Vía, 54 BILBAO-ESPAÑA APARTADO 708

SI LE INTERESA INFORMES, CORTE ESTE ANUNCIO Y REMITALO

— GARANTIA: Devolución del importe al no convenir —

TETUAN COMUNICADO ALEMAN

(Viene de la página 5)

el local del Servicio Agronómico.

Materiales de construcción y detallistas en el local de la Inspección Industrial.

Agricultores y ganaderos, en el local del Servicio Agronómico.

La sola enumeración de estas actividades exponen claramente la importancia de estas reuniones que por desdoro expreso de S. E. el teniente general Orgaz, se reúnen para el estudio de tan importantes cuestiones como son las económicas de estos territorios.

PLAZAS VACANTES

La Junta de Servicios Municipales de nuestra ciudad anuncia concurso - examen para cubrir quince plazas de guardias urbanos, españoles, pudiéndose presentar las instancias hasta el día 23 del actual.

Las circunstancias y programas a que han de someterse los opositores, están de manifiesto en la Secretaría de dicha Corporación Municipal.

Sin grandes variaciones, sigue la dura batalla en el sector de Aquisgrán

Al este de Saint Marie aux Mines los aliados consiguieron una irrupción

Los germanos ocuparon nuevas posiciones en Hungría meridional y aniquilaron a un grupo ruso cercado

Gran Cuartel General del Führer, 1. -- El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

"En el sector de Aquisgrán el enemigo prosiguió sus fuertes ataques, sobre todo al noroeste de Geilenkirchen, en el sector de Hurtgen.

Gracias a la tenaz resistencia de nuestras tropas, el adversario no pudo progresar apenas. Perdió 23 carros blindados.

En la batalla que se libra desde el 27 de noviembre, nuestras formaciones han resistido los continuos ataques del noveno y del primer ejércitos norteamericanos, de forma inquebrantable, rechazando todos los intentos de ruptura en el curso de contraataques llevados a cabo con gran ímpetu.

Los avances locales enemigos tienen una profundidad de unos 15 kilómetros en el sector donde les fué menos desfavorable la lucha, al este de Wuseren.

Los norteamericanos han perdido efectivos muy superiores a nuestras bajas.

Entre el material que perdieron dichas fuerzas, figura unos 500 vehículos blindados.

En la frontera de Lorena, al este de Sierich y Busendorf, se libraron nuevos y duros combates en los glaciares y baluartes del oeste.

Fracasaron ante nuestras posiciones los ataques enemigos muy fuertes cerca de Sarreunión.

En Alsacia se opone una tenaz resistencia a las formaciones enemigas que intentan ampliar su zona de irrupción a ambos lados de Estrasburgo.

Al este de Saint Marie Aux Mines, el adversario consiguió irrumper en nuestras líneas profundamente.

Los duros ataques del adversario contra los pilares del sur

tiende desde el nordeste de Linder y el norte de Linnich hacia el sur, pasando por Julich hasta el punto oeste de Almorf. EFE.

LOS SOLDADOS DE HODGES SE ENCUENTRAN A CUATRO KILOMETROS Y MEDIO DE URUB

Bruselas, 1. -- Los soldados de Hodges se encuentran actualmente a cuatro kilómetros y medio de Duren y han dejado Hurtgen a sus espaldas, comunica el correspondiente de guerra norteamericano. EFE.

te cañoneado por el enemigo, en plazado al otro lado del Rhin.

En la llanura del norte de Alsacia nuestras unidades han llegado a Gertheim y Stozheim, donde encontraron poca resistencia.

Continúa en un extenso frente nuestro avance en los Vosgos meridionales y nuestras tropas se hallan a menos de un kilómetro y medio de Urbiz y de Saint Amarin.

El enemigo ha sufrido grandes pérdidas al ser rechazado un contraataque en Burbach y Hann. -- EFE.

LINDER EN PODER DEL IX EJERCITO

Bruselas, 1. -- Linder, en poder del IX Ejército, está a 23 kilómetros de Gladbach.

Los soldados norteamericanos han ocupado ya la orilla izquierda del Roer en un frente que se ex-

A través de un extenso frente continúa la lucha en los Vosgos

Estrasburgo ha sido fuertemente cañoneado por los alemanes

Linder a 23 kilómetros de Gladbach se encuentra en poder del IX Ejército

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 1. -- "Los aliados limpian la bolsa del Mosa. Se han ocupado varios reductos en dos casillos cerca de Wansy y Broekhuizen.

El pueblo de Broekhuizen ha quedado limpio de enemigos.

En el sector de Linnich ha sido alcanzado el río Roer, al norte de Moslar.

Luchamos en Beeck, Rurich, Glimbach, Genevich y Boslar.

Más al sur ha sido expulsado el enemigo de Lemersdorf, después de dura lucha en Merode.

Nuestras fuerzas efectuaron ganancias limitadas al este y oeste de los Vosgos meridionales al norte del pasillo de Saverne y cerca del Rhin, en las cercanías de Hagenu.

Estrasburgo ha sido fuertemen-

LOS «Kamikaze» japoneses atacan a un grupo de transportes aliados en el Pacífico

Dos fueron hundidos y otro gravemente averiado

En el golfo de Ormoc ha sido hundido un submarino japonés

CINCO MIL SOLDADOS AHOGADOS EN EL HUNDIMIENTO DE CUATRO TRANSPORTES

Tacloban, 1. -- A consecuencia de un ataque eficaz contra un convoy japonés que llevaba refuerzos a Leyte, cinco mil soldados perecieron ahogados a consecuencia del hundimiento de 4 transportes. Este es el séptimo convoy japonés destruido desde el comienzo de las operaciones en las Filipinas. -- EFE.

LOS «KAMIKAZE» JAPONESES HAN ATACADO UN GRUPO DE TRANSPORTES ALIDOS

Tokio, 1. -- Se comunica que

el cuerpo de "Kamikaze" han atacado en el frente de Tacloban a un grupo de transportes hundiendo dos y averiando gravemente a otro. Unidades de nuestra aviación hundieron el 29 en la bahía de Leyte a un buque de transporte enemigo.

El día 30 otro grupo atacó a un transporte en la isla de Palao resultando gravemente averiado. -- EFE.

UN SUBMARINO JAPONES HUNDIDO EN EL GOLFO DE ORMOC

Tacloban, 1. -- Un submarino japonés de 500 toneladas ha sido hundido por un destructor en el golfo de Ormoc cuando intentaba llevar abastecimientos a

la guarnición japonesa. Se cree que es el primer submarino nipón hundido en el curso de la campaña de Filipinas. -- EFE.

COMUNICADO JAPONES

Tokio, 1. -- El Cuartel imperial da cuenta de que desde el 15 de septiembre, fecha en que el enemigo desembarcó en Morotai hasta el veinte de noviembre, el adversario ha perdido 2.831 hombres, abandonando ocho piezas de artillería y ochenta y cuatro refugios, así como grandes cantidades de víveres, municiones y numerosos camiones.

Nuestras pérdidas se reducen a ochenta y seis hombres muertos en combates. -- EFE.

El ministro de la Gobernación en Almería

(Viene de la primera página.)

da en la reconstrucción de España por Regiones Devastadas. Luego anunció la construcción de nuevas obras en breve plazo, así como que se abordarán los problemas minero y de las aguas. Terminó refiriéndose a la situación nacional diciendo que bien puede sentirse satisfecho el pueblo español de ver que en España gracias a la política del Caudillo, se construyen casas para las clases humildes, mientras que en los demás pueblos la guerra las derrumba.

La muchedumbre que asistió al acto aclamó al ministro, al cual se le entregó el título de hijo adoptivo de Almería, igual que al director general de Regiones Devastadas. -- CIFRA.

Almería, 1. -- A las seis de la tarde se ha bendecido el Preventorio infantil del Niño Jesús.

El ministro de la Gobernación, acompañado del director general de Sanidad fué recibido por el obispo de la diócesis, autoridades y jerarquías. El ministro recorrió el centro sanitario construido por la Jefatura Provincial del Movimiento, y el que es un verdadero modelo en su género. -- CIFRA.

Ultima hora deportiva

EGUINO, árbitro del Atlético-Onuba

Madrid, 1. -- Los árbitros designados para la jornada de Liga de mañana son los siguientes:

PRIMERA DIVISION

Murcia-Gijón, Cruellas; Sabadell-Madrid, Ocaña; Castellón-Español, Arqué; Granada-Coruña, Plácido González; Barcelona-Valencia, Escartín; Atlético Aviación-Atlético Bilbao, Martínez Iñiguez; Oviedo-Sevilla, Iturralde.

SEGUNDA DIVISION

Betis-Celta, Melcón; Baracaldo-Leonesa, Echave; Constancia-Santander, La Riva; Ferrol-Hércules, Rivero; Xerez-Mallorca, Caballero Camacho; Zarago-Alcoyano, Arribas; Ceufa-R. Sociedad, Guerra Prieto.

TERCERA DIVISION

(Noveno grupo)
Linares-Corfa, Laurín; Córdoba-Algeciras, Pérez; Málaga-Méjide, Cabrera; Balompédica Jienense, Pérez Rodríguez y Onuba Atlético Tetuán-Eguino. -- ALFIL.

aviadores de terror anglo-americanos.

Las fuerzas de defensa antisérea derribaron 30 aviones enemigos, de ellos 24 bombarderos. -- EFE.

LA GUERRA EN ITALIA

Los aliados han ganado terreno en Lamone y Montone

El mal tiempo entorpeció la actividad aérea

COMUNICADO ALIADO

Cuartel aliado del Mediterráneo, 1.

Telegramas detenidos

Telegramas detenidos por ser desconocidos sus destinatarios.

De Algemesi, para Francisco Parras Nieto; de Málaga, para Comercio, José Antonio P. de Rivera, 1; de Sevilla, para Josefina Ramos; de Barcelona, para Jaime Mirabot.

Nuestras fuerzas han ganado terreno entre los ríos Lamone y Montone.

Las tropas indo-británicas del V Ejército han ocupado varias alturas.

El tiempo entorpeció la actividad aérea e impidió los vuelos de los bombarderos pesados.

Se atacaron los objetivos militares del valle del Po y de la frontera gala, así como los de Albania y Yugoslavia.

No han regresado cuatro aparatos. -- EFE.